
 

皆様からのご要望で取り組んだ防犯カメラが設置されるまで        

 

H24年 2月議会一般質問で防犯カメラ千葉県助成に申請を要望 

◆６番（橋岡協美）  

さて、犯罪抑止の一つの手段として防犯カメラがありますが、平成 24 年度の千葉県の事業業でひ

ったくり犯罪防止対策のために市町村が実施する防犯カメラの設置事業に対して助成するものが

あります。重点区域を有する指定された市町村に補助金が交付されますので、佐倉市も交付申請

できます。ぜひとも手を挙げて県に申請していただきたいと思いますが、いかがでしょうか。 

 

◎市民部長 お答えをいたします。 

犯罪の減少には、市民の防犯意識の高まりや警察署、市、関係機関の犯罪抑止対策などさまざま

な要因がございますが、自治会、町内会などの自主防犯団体による積極的な防犯パトロールが犯

罪抑止に大きな効果を上げているものと認識しており、その活動に対しまして大変感謝をしてい

るところでございます。このように、市におきましては犯罪抑止に最も有効であるのは防犯パト

ロールなどによる人の目であると考えておりますが、それを補完するものとして防犯カメラによ

る抑止効果も期待をされているところでございます。 

 

H２４年 6月議会一般質問 防犯カメラ千葉県助成に申請を再度要望 

◆６番（橋岡協美） 

平成 24年５月、渋谷駅構内のエスカレーターで起きた刺傷事件は防犯カメラの映像が決め手とな

り、犯人の早期検挙につながったことは記憶に新しいと思います。そこで、２月議会で要望いた

しましたひったくり犯罪防止対策のために市町村が実施する防犯カメラの設置事業に対しての助

成についての進捗状況についてお尋ねいたします。 

 

◎市民部長 お答えいたします。 

 防犯カメラ補助事業でございます千葉県ひったくり対策防犯設備設置事業につきましては、平

成 21 年、平成 22 年、平成 23年のいずれかにおきましてひったくりが年間５件以上発生している

地域を県が重点区域に指定いたしまして防犯カメラ設置の補助を行うものでございます。佐倉市

におきましても上志津地区、井野地区、西志津３丁目地区、中志津１丁目地区の４カ所が重点区

域として県から指定を受けております。防犯カメラ設置に向けての進捗状況でございますが、現

在防犯カメラを設置する方向で事務作業を進めており、設置場所につきましては佐倉警察署と協

議を行いまして犯罪抑止に効果的な場所を選定し、県に補助申請のための計画書を提出したとこ

ろでございます。今後につきましては、さらに佐倉警察署等の関係機関と協議を続けながら具体

的な設置場所や撮影した情報の提供のあり方、個人情報の保護などにつきまして引き続き検討を
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進め、あわせて地域への説明や予算要求等の作業を進めてまいりたいと考えております。 

 

県助成によるひったくり防止の防犯カメラ 10 台設置へ！ 

 

★アベノミクス第三の矢となる「成長戦略」で鍵となる民間活力の活用では、佐倉市産業振興部

が橋渡しとなって、商店街振興事業 3件の補助金を国に申請し採択となり、H２５年６月議会で市

の補助金について、経済環境委員会を経て本会議においても全員賛成で補正予算が議決されまし

た。商店街が手を挙げる方式、事業主体はそれぞれの商店街で申請がなされました。ユーカリが

丘商店街の防犯カメラについては、時間的制約のある中、警察の許可を得るなどの諸手続きをク

リアしながら申請をしてくれました。この防犯カメラは産業振興部所管の事業でありますが、防

災防犯課所管のひったくり防止事業のための防犯カメラ 10台が国道 296周辺に設置し運用が始ま

ったことが、行政・市民ともに受け入れる意識土壌をつくる追い風となりました。 

 

ユーカリが丘商店連合会  事業内容防犯カメラ 15台設置 

設置場所ユーカリが丘駅周辺 国庫金 3,600,000円 市補助金 900,000円 

 

H２５年 11月議会一般質問で自治会による防犯カメラ設置に対する助成を要望 

◆６番（橋岡協美）  

 兵庫県の川西市に清和台自治会という人口１万 4,000人を擁するマンモスの自治会があります。

この自治会でも徒歩と青パトのパトロールを実施していますが、犯罪の増加対策の必要性を痛感

し、資源回収の収益金と県助成により防犯カメラを設置し、犯罪件数を減少させました。交通事

故についても人身事故、物損事故ともに減少傾向にあり、これも防犯カメラ設置など防犯活動の

副次的効果を上げた事例であります。ユーカリが丘商店連合会が行う防犯カメラの整備事業も始

まりましたが、私のもとには自治会で防犯カメラを設置したいという要望が寄せられていますが、

市のお考えをお伺いします。 

 

議員一人では何もできません。住民・商店・企業、行政三位一体で 

「絆と活力あるまちづくり」をめざします！ 
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